

**2022/S/1**

## **Beschluss**

**Überweisung an Landtagsfraktion**

### **Anschnallpflicht für Kindergartenkinder im Bus**

Wir fordern, dass für alle Kinder, die eine Kita besuchen, eine generell Anschnallpflicht im Linienverkehr eingeführt werden soll. Diese Kinder der Altersgruppe Ü3 können Gefahren nicht einschätzen und benötigen die Sicherheit im Bus. Es muss eine Ausstattung aller eingesetzten Busse mit Sicherheitsgurten geben, nicht nur bei neu zugelassenen Bussen, auch Linienbusse, die zurzeit noch keine Gurte haben, müssen verpflichtend nachgerüstet werden. Wenn zurzeit auch neuere Reisebusse, die bereits Anschnallgurte haben, eingesetzt werden, werden diese nicht genutzt, weil keine Verpflichtung zum Anschnallen der Kinder besteht. Die Gefahr für Leib und Leben der Kinder ist hier mindestens genauso hoch einzuschätzen, wie im PKW. Eine Einführung der Anschnallpflicht auch außerhalb des PKWs ist eine Notwendigkeit. Die Sicherheit im Straßenverkehr geht vor und eine Änderung des Paragraphen § 21a StVO muss zwingend erfolgen.

**Überweisen an**

Landtagsfraktion